

Newsletter 18/18



Ausstellen: Portraits "Schau mich an"

Im Caritas-Zentrum Bremen sind Portraits krebserkrankter Frauen zu sehen. Auf Initiative einer betroffenen Frau, der Bremer Krebsgesellschaft und der Fotokünstlerin Claudia A. Cruz entstanden eindrucksvolle Bilder. Zu sehen Mo-Do 8.30 bis 16.30 Uhr, Fr bis 13 Uhr.

Aufstellen: Hochbeet im Haus St. Elisabeth

Bewohner des Hauses St. Elisabeth, Mitarbeitende und sechs Kinder der Kita St. Ursula haben ein Hochbeet bepflanzt. Bei bestem Wetter läuteten sie so den Frühling ein. Anschließend sangen die Kinder zur Freude der Senioren zwei Lieder.

Darstellen: Schauspieler in St. Laurentius

Der Schauspieler Michael Herrmann ist im Caritas-Haus St. Laurentius aufgetreten. Bewohner, Haupt- und Ehrenamtliche sowie externe Besucher freuten sich über ein Programm rund um die Themen Seefahrt und Bremen

Vorstellen: Buch zum Thema Flüchtlingshilfe

Im Café Tellerrand stellt Katharina Witte ihr Buch "Versteh mich nicht zu schnell" vor. Thema ist die Arbeit von Haupt- und Ehrenamtlichen mit Geflüchteten. Am 7. Mai 2018 von 16 bis 17.30 Uhr in der Faulenstraße 24-26.

Umstellen: Wechsel in der Geschäftsführung

Die Gesellschafter der Pflegekinder in Bremen (PiB) GmbH haben die bisherige Geschäftsführerin Monika Krumbholz (links) verabschiedet. Nachfolgerin ist Judith Pöckler-von-Lingen. Der Caritasverband Bremen ist einer von vier Gesellschaftern.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.